

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

17-23 Juni 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Iman Mendatangkan Mujiizat

Sejak Kecil Sudah Kuat

Yesus Menyembuhkan Hamba Seorang Perwira

Yesus pergi ke Kapernaum. Ketika Ia memasuki kota itu, datanglah seorang perwira Romawi kepada-Nya minta tolong. Ia berkata, "Tuan, seorang hambaku sedang sakit parah di rumah. Ia tidak dapat menggerakkan tubuhnya dan sangat menderita." Yesus berkata kepada perwira itu, "Aku akan datang menyembuhkannya." Perwira itu menjawab, "Tuan, aku tidak layak menerima Engkau di rumahku. Yang perlu Tuan lakukan hanyalah memberi perintah supaya hambaku sembuh, maka hambaku akan sembuh. Sebab aku sendiri adalah bawahan, dan ada pula prajurit di bawah perintahku. Jika kukatakan kepada seorang prajurit, 'Berangkat,' maka ia berangkat. Jika kukatakan kepada prajurit lain: 'Datang' maka ia datang. Jika kukatakan kepada hambaku: 'Lakukan ini' maka ia melakukannya."

Ketika Yesus mendengar itu, Ia heran. Dia berkata kepada mereka yang mengikut Dia, "Yakinlah, Aku belum pernah menemukan iman yang sedemikian di Israel. Banyak orang akan datang dari timur dan dari barat. Mereka akan duduk dan makan bersama Abraham, Ishak, dan Yakub di Kerajaan Allah. Sedangkan rakyat Kerajaan itu akan dibuang ke luar, ke tempat yang gelap. Dan di sana mereka akan menangis serta sangat menderita." Yesus berkata kepada perwira itu, "Pulanglah! Jadilah semua sesuai dengan yang engkau percayai." Dan pada saat itu juga hamba perwira itu sembuh.

Rhema Hari ini
Matius 8:13

Lalu Yesus berkata kepada perwira itu: "Pulanglah dan jadilah kepadamu seperti yang engkau percaya." Maka pada saat itu juga sembuhlah hambanya.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan, kami bersyukur buat mujizat-Mu yang Engkau nyatakan dalam hidup kami. Tuhan kami percaya bahwa Engkau sanggup melakukan mujizat-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.

1. Ke mana Yesus pergi?

2. Siapa yang mendatangi Yesus?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Efesus 6**